

Chers parents, chers enfants,

Bonjour. J'espère que vous allez bien. Vous trouverez via ce mail, une photo qui montre la progression de la plantation des graines de potiron ainsi que celles du persil plantées fin mars. Deux petites plantes de potiron émergent de la terre. Il faudra attendre mi mai pour pouvoir les mettre en pleine terre.

Si vous avez gardé votre sorcière Halloween, je vous invite à transformer sa robe (collection automne) en collection printemps. Lorsque vous l'aurez enlevée, retournez la robe et faites du graphisme à l'aide de marqueurs. (j'ai lavé la robe à la main et les couleurs ne partent pas en prévision de la pluie). Ainsi, vous aurez un petit air de printemps normalement prévu ensemble dans notre classe.

Bon amusement et bien à vous

Madame Pomarico





